

進級・入園からひと月が経ち、新しい環境に慣れ、少しずつ自分らしさを見せ始めてきた新入園児、また一つ大きくなった事に自信を持ってきた進級園児。これからも様々な活動と遊びを通じて、お子様たちとじっくり向き合い触れ合うことで、さらに心のつながりを深めていきたいと思えます。

素敵な先生紹介 No. 37 會田 芽久美先生

“山形市立病院済生館保育所どんぐり”で勤務する會田芽久美先生は入社4年目になります。入社したばかりの頃は一生懸命であるが故に、時には仕事の壁にぶつかり涙をみせた事もありました。しかし今では、お子様達と感動を共有する日々を積み重ね、頼もしい先生になりました。

芽久美先生は毎日のように「アンパンマン体操」や「はとぼっぼ体操」「おおかみさん」などのリクエストに応じて汗を流しながら、お子様と実に楽しく踊っていたり、得意の読み聞かせでは、巧みな語りかけの魔法にお子様たちをどんどん絵本の世界に引き込んでいきます。

お帰りの時間になると芽久美先生とお別れが寂しくて涙するお子様もいるほど。優しい柔らかな雰囲気を漂わせながら豪快に笑う一面も持っています。

これからもお子様達と芽久美先生の笑い声がたくさん保育所に響くことでしょう。



入社式 ～42名が仲間入りしました～

2011年4月1日東京本社で、アートチャイルドケア株式会社が入社式が開催されました。当日は暖かい春の日差しがさし、お天気までもが新入社員の仲間入りを喜んでいるかのようでした。千代乃社長も出席され仲間になった新入社員42名の入社を歓迎されました。社長から辞令と社章が一人ひとりに手渡され、「〇〇さん、がんばってね」とかけられた言葉に、力強く「ありがとうございます。頑張ります。」と応えた新入社員達。そして会社の歴史や基本理念、新入社員に望むことを、社長が温かくそして凛とした美しさで伝えてくれました。

入社式は厳かな雰囲気の中終了し、その後の記念撮影では、緊張感から解き放たれたのかいつもの笑顔でカメラの前に並び、アートの数字『0123』を全員で表し決めのポーズで撮影しました。



これからアートチャイルドケア株式会社の仲間として各地の保育室で活躍してくれる新卒ルーキー達をどうぞよろしくお願いたします。

★新規保育室紹介★

～新しい仲間が増えました～

アートチャイルドケアの新しい仲間の紹介をいたします。皆様よろしくお願いたします。

※新規保育室

《公立保育園》

- ◆中野区立中野二丁目保育室(東京都中野区)

《病院内・企業内保育園》

- ◆市立札幌病院保育園(北海道札幌市)
- ◆茨城県立医療大学付属病院にこにこ保育園(茨城県稲敷郡阿見町)
- ◆大阪府済生会千里病院げんき保育園(大阪府吹田市)
- ◆枚方公済病院わかほ保育所(大阪府枚方市)
- ◆東近江敬愛病院敬愛保育園(滋賀県東近江市)
- ◆済生会松阪総合病院院内保育園たんぼぼ(三重県松阪市)
- ◆三重県立こころの医療センターつくしんぼ保育所(三重県津市)
- ◆関西労災病院 くるみ園(兵庫県尼崎市)
- ◆新宮市立医療センター院内保育所みどり(和歌山県新宮市)

読み聞かせ推奨絵本

(0歳から) 「くっついた」

さく・え：三浦太郎 こぐま社



『くっついた』のくり返しを楽しめる赤ちゃん絵本。ページをめくると、金魚やアヒル、ゾウやおさるさんが、「くっついた」。口でくっついたり、鼻を合わせたたり、手をつないだり、いろいろな「くっついた」をしています。最後は、赤ちゃんのほっぺたをはさんで、お母さんとお父さんも一緒に「くっついた!」子どもも大人もニコニコ笑顔になる絵本です。

～保育室からコメント～

☆苫小牧東病院ペンギン保育園より☆

お子様達はページをめくると「次はぞうさんだよ」「次はお母さんとくっつくよ」など、何がくっつくのかを覚えているほど。何度でも楽しめる絵本です。